



**Liebe Leipzigerinnen und Leipziger,**  
*nur wer handelt, kann die Welt verändern.  
Dafür steht die Stadt Leipzig, vor deren histori-  
schem Verdienst wir alle großen Respekt empfin-  
den.*

*In diesem Herbst ist Leipzig Gastgeberstadt für die  
„Woche der Welthungerhilfe“. Mit einem vielseitigen  
Veranstaltungsangebot möchten wir in dieser Woche darauf auf-  
merksam machen, dass das Engagement vieler Einzelner not-  
wendig ist, um etwas gegen Hunger und Armut zu bewirken.  
Und wir hoffen, dass daraus langfristige Partnerschaften zur  
Unterstützung unserer Arbeit entstehen.*

*Für Ihre Gastfreundschaft bedanke ich mich herzlich. Mit den  
Spenden aus Ihrer Stadt können wir den ärmsten Dorfbewoh-  
nern in Rajasthan (Indien) ermöglichen, lesen und schreiben zu  
lernen. Ich wünsche, dass die „Woche der Welthungerhilfe“ zu  
einem Erfolg für uns alle wird, und Sie mit viel Freude für Ihren  
Einsatz belohnt werden.*

*Ihre*

*Ingeborg Schäuble*

*Ingeborg Schäuble*

*Vorsitzende der Deutschen Welthungerhilfe*